



Sie können nicht nur retten und löschen, sondern auch helfen: Die Haarener Feuerwehrleute sammelten alte Weihnachtsbäume gegen Spenden ein – und legten anschließend noch kräftig etwas oben drauf. Am Ende konnte Martin Lücker als Vorsitzender der „Aachener Engel“ 1300 Euro mitnehmen. Foto: Markus Schuldt

Mit alten Weihnachtsbäumen bedürftigen Kindern geholfen

Aktion der Haarener Feuerwehr bringt 1300 Euro für die „Aachener Engel“

VON UNSERER MITARBEITERIN
CORNELIA DRIESEN

HAAREN. „1300 Euro zum Ersten, zum Zweiten und zum Dritten“, beendete Brandinspektor Manfred Hahn die Sammelaktion. Im Unterrichtsraum der Freiwilligen Feuerwehr Haaren ging es zu wie in einem Auktionshaus, denn bei der spaßigen Versteigerung kam jeder Cent in das Spendensäckchen. Bei der traditionellen Tannenbaumsammelaktion – diesmal zugunsten der „Aachener Engel“ – rundeten die Mitglieder des Löschzuges die von der Bevölkerung gespendeten 1127 Euro auf.

Ab 10.30 Uhr sammelten 26 Feuerwehrmänner und -frauen mehr als 180 Weihnachtsbäume gegen eine Spende ein. „Die ganze Aktion ist aber nur möglich, weil

uns Sponsoren wie Damm, Tivoli-umzüge, Lüth, Deubern und die Gabco Lastwagen, Häcksler und Container kostenlos zur Verfügung stellen“, freut sich Zugführer Hahn über die Unterstützung.

Schon von weitem machten sich die Männer, Frauen und Jugend der Feuerwehr per Megaphon den ganzen Vormittag auf sich aufmerksam. Manch einer kam den Weihnachtsbaumjägern sogar nachgelaufen, obwohl er gar keinen Baum hatte und steckte Geld in die Sammelbüchse. Seit nunmehr 20 Jahren veranstaltet der Löschzug die Tannenbaumaktion – und bei der spaßigen Aktion ist bislang immer viel für einen guten Zweck zusammen gekommen.

„Es berührt mich, dass die Feuerwehr bei diesem schlechten

Wetter gemeinsam für unsere gute Sache arbeitet“, so Martin Lücker. Der Vorsitzende des Vereins „Aachener Engel“ musste selbst hart arbeiten und die Spenden selbst zählen. Um so mehr freut es ihn, dass durch das Geld zwei Kindern mit Migrationshintergrund eine Vollbetreuung in der Kindertagesstätte an der Goerdelerstraße erhalten. Allgemein setzen sich die „Aachener Engel“ für bedürftig gewordenen Menschen in der Region Aachen ein.

Unter dem Stichwort „Kita“ nimmt der Verein „Aachener Engel“ noch weitere Spenden entgegen, um einem weiteren Kind die gleiche Zukunftsperspektive zu bieten. Spendenkonto: Aachener Engel e.V., Sparkasse Aachen, Bankleitzahl 39050000, Kontonummer 117705.